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Protokoll  Vorstandssitzung  24.02.21  
  
Sitzung   24.  Februar  2021,  18:00  –  19:03,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste   Klemens  Item  (KI),  Markus  Niese  (MN)  
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  TK  
Sitzung  Beginn:   18:00  
Sitzung  Ende:   19:03  

Protokoll        
Lea  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  vom  20.01.2020  
LK:  Hat  jemand  Anmerkungen  zu  den  beiden  Protokollen?  Abstimmung:  Das  Protokol  wurde  einstimmig  
angenommen.  
  

Präsidium  
Gspöhrsch  mi?  Fühlsch  mi?  
Es  gibt  eine  kurze  Vorstellungsrunde  für  Markus  und  Klemens.  
  
Ausserordentliche  Mitgliedschaft  Philipp  Butschle  
LK:  Habt  ihr  alle  das  Mail  von  Philipp  Butschle  gelesen?  Allgemeine  Zustimmung  KE:  Er  ist  sehr  engagiert  
im  internationalen  EESTEC.  Er  ist  mal  Präsi  im  Eestec  gewesen  und  ist  jetzt  im  Board  vom  EESTEC.  Er  ist  
jedenfalls  cool  und  sehr  engagiert.  LK:   Ich  kenne   ihn  auch  von  Events  aus  dem  EESTEC.  Wer   ist  dafür  
Philipp  Butschle  als  ausserordentliches  Mitglied  aufzunehmen?  Einstimmig  angenommen  
  
Ansprechsperson  Studentisches  Wohlergehen  
LK:   Stella,   die   im   Vorstand   des   VSETH   ist,   kümmert   sich   vermehrt   um   den   Austausch   zwischen   den  
Fachvereinen.   Sie   suchen   nun   ein   bis   zwei   Personen   pro   Fachvereinen,   mit   denen   dieser   Austausch  
stattfinden  soll.  Das  ganze  geht  um  das  Thema  studentisches  Wohlbefinden  und  psychische  Gesundheit.  
AS:  Ich  würde  es  gern  machen,  da  ich  generell  für  Information  und  Kommunikation  zuständig  bin.  TK:  Wie  
stellen  sie  sich  den  Austausch  vor?  Setzt  das  nicht  eine  Grundlage  an  Daten  voraus?  LK:   Ich  denke,  sie  
wollen  einen  Austausch  gewährleisten.   Falls  Probleme  auftauchen   sollte  man   schnell   alle   Fachvereine  
erreichen  können.  KE:  Ich  denke  die  Grundlage  war  die  wie-‐gETHts-‐Umfrage  und  um  zu  sehen  was  die  
Fachvereine  machen  können.  LK:  Ich  würde  ansonsten  Alex    als  Ansprechsperson  an  Stella  weiterleiten.    
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Generalversammlung  
LK:  Kleines  Update.  Die  GV  ist  in  einer  Woche.  Bitte  meldet  euch  an  denn  ihr  müsst  alle  dran  teilnehmen.  
Das  ganze  läuft  über  die  Zoomregistrierung  ab.  Ich  habe  dabei  die  Übersicht  über  die  ordentlichen  und  
nicht  ordentlichen  Mitglieder,  wer  also  abstimmen  darf.  Wir  werden  zu   fünft   im  Stutz  sein.  Michi  und  
Sandro  fürs  IT,  dann  noch  Jonas  -‐  er  macht  die  GV-‐Leitung  und  führt  uns  durch  das  Ganze  durch.  Dann  
wird  noch  Victor  da  sein,  weil  er  viel  über  das  Budget  weiss.  Dann  werde  natürlich  noch  ich  da  sein.  Ich  
hätte   euch   gerne   alle   dagehabt   aber   es   gilt   immer   noch   die   fünf-‐Personen-‐Beschränkung.   Ihr   müsst  
einfach  konzentriert  und  aktiv  am  Laptop  sitzten.  Markus  und  Klemens  werden  natürlich  gefragt  warum  
sie  einen  Posten  Belegen  wollen  wie  beispielsweise  Geri,  die  dem  AMIV  ein  Nagelbrett  besorgt  hat.  Jetzt  
kann  der  AMIV  es  dem  Nagelbrett  besorgen    LK:  Also  überlegt  euch  am  besten  bereits  vorher  was  so  eure  
Ziele   für   eure   Vorstandszeit   sind.   Es   werden   noch   ein   paar   Sachen   hochgeladen   wie   z.B.   die  
Traktandenliste.  Lest  bitte  die  Anträge  vor  der  GV  durch,  sodass  ihr  informiert  seid.  Wegen  dem  Bier,  es  
haben   sich  einige   freiwillige  gemolden.   Sie  haben  ein   Schutzkonzept   ausgearbeitet  und  dieses  bereits  
eingereicht.  Falls  das  klappt,  dann  wird  am  Dienstag  und  Mittwoch  Bier  an  die  Teilnehmer  ausgegeben  .  
Falls  wir  die  Bewilligung  nicht  bekommen,  würden  wir  es  uns  überlegen  die  Ausgabe  an  einem  öffentlichen  
Ort  durchzuführen.  Es  haben  sich  erst  30  Personen  für  die  GV  angemeldet.    An  der  letzten  GV  waren  80  
Personen  anwesend.  Ich  wäre  wirklich  happy  wenn  ihr  euren  Kollegen  sagt,  sie  sollen  sich  anmelden.  An  
Alex,  wenn  möglich  bitte  täglich  eine  GV-‐Story.  
  
FR  (Kira)  
KE:  Es  war  eine  lange  FR.  Es  ging  darum  ob  wir  In-‐Personen-‐Events  oder  Online-‐Events  besser  machen  
sollten.  Man  konnte  zu  Weihnachten  bei  der  Weihnachtslotterie  mitmachen  und  dass  hat  anscheinend  
gut   geklappt.  Vielleicht   könnten  wir  das   auch  machen.   So   könnte  man  neue   Leute   kennen   lernen.   Es  
wurden   auch   Zoo-‐Besuche   vorgeschlagen.   Vor   allem  hiess   es,   dass   auch   In-‐Personen-‐Events   gemacht  
werden   sollten.   Bei   der   Umfrage   haben   rund   40   %   mitgemacht   und   da   kam   raus,   dass   die  meisten  
unglücklich   sind,   da   ihnen   der   soziale   Kontakt   fehlt.   Das   Engagement   der   Fachvereine  wurde   gelobt.  
Ansonsten  wurde  noch  HoPo  angesprochen  und  die  Verkürzung  der  Sommerlernsession  diskutiert  -‐  die  
Prüfungen  sollen  früher  stattfinden.  Zudem  gab  es  eine  Diskussion  bezüglich  der  MR-‐Protokolle,  ob  diese  
online   zugänglich   gemacht  werden   sollen  und  nciht  wie   sonst  ber  Post  nach  Hause  geschickt  werden  
sollen.   Da   gab   es   an   der   Sitzung   zwei   polarisierte   Lager,   bei   denen   die   eine   Seite   das   Ganze   aus  
datenschutztechnischen  Gründen  als  problematisch  fand.    
LK:  Der  ETH-‐Store  bekommt  jetzt  eine  Geldzahlung  von  allen  Aktionären.  Gestern  musste  das  noch  durch  
den  FR  und  der  Aktionärsvertrag  musste  unterschrieben  werden.  Der  nächste  Schritt  ist,  im  April  an  die  
Versammlung  zu  gehen  und  das  ganze  offiziell  zu  machen.  Sie  werden  das  Geld  in  neue  Produkte  und  
Sparten  investieren.  Dann  wird  geschaut,  wie  es  voran  geht.  Gibt  es  noch  Fragen?  Allgemeines  Nope  

  
Information  
AS:  Wollte  das  mit  der  Ansprechperson  ansprechen.  Nicht  viel  Neus.  Mitteilungen  für  Announce  könnt  ihr  
mir  wie  immer  zukommen  lassen.  Habt  ihr  Ideen  für  etwas  ähnliches  wie  den  Weihnachtskalender?  GL:  
Wie  wär’s  mit  einer  Challenge  jede  Woche?  Dann  kann  man  ein  Bild  davon  machen  und  wir  posten  den  
Gewinner?  LK:  Wie  bei  der  Challenge,  wo  man  Fotos  schicken  sollte,  in  denen  man  etwas  darstellt,  z.B.  
einen  Drachen?  IB:  Wie  wär’s  mit  Homeoffice  Challenges?  Auch  als  kleinen  Wettbewerb,  dann  kann  man  
Trainerhosen  gewinnen.  Irgendeinen  random  Feriertag  nehmen  und  den  vermarkten.  FB:  30.  April  ist  Tag  
des  Biers.  AS:  Im  AMIV  ist  jeder  Tag  “Tag  des  Biers”.  LK:  Countdown  zu  Semesterferien.  
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IT  
MB:   Es   gibt   nicht   wirklich   etwas   was   den   ganzen   Vorstand   betrifft.   Wir   haben   die   Designs   für   die  
Workshops   vom  Designteam   bekommen.   Ich  werde   das   Plakat  mal   in   den   kommenen   Tagen   auf   die  
Website   schalten,   da   Plakate   momentan   nicht   so   Sinn   machen.   Ich   gehe   nach   der   VS   noch   an   die  
Bastliversammlung   und   stelle   es   dort   nochmals   vor.   Falls   ihr   Workshops   habt,   macht   Workshops!  
Workshops  sind  cool!  IB:  Mach  den  Slogan  zu  “Workshops  sind  cool  weil  Studium  und  so”    MB:  Es  gibt  ein  
paar  Anpassungen  wegen  neuen  Vorständen,  aber  ansonsten  gibt  es  nicht  viel  mehr.  
  

Kultur    
IB:  Skiweekend  gibt  es  nicht.  Bis  April  gibt  es  wohl  generell  keine  Veranstaltungen.  Online  gab  es  was,  
aber  es  ist  nicht  wirklich  das,  was  die  Studies  haben  wollen.  LK:  Hoffen  wir,  dass  es  besser  wird.  Wäre  
trotzdem  schön  einmal  die  Woche  ein  online-‐Events  zu  haben.  PW:  Wie  wärs  mit  Sport?  FB:  Nee  geht  
leider  nicht  für  Personen  über  18.  IB:  Der  einzige  Silberstreif  für  Kultur  ist  das  Kulturkickoff.  LK  Haut  Kultur  
an,  wenn  ihr  seht  was  möglich  wäre.  

  
HoPo  ITET  
PW:  Ich  hatte  gestern  ein  Zoom  Gespräch  mit  unserem  Studienkoordinator  wegen  dem  TA-‐Award.  Er  
fand  es  grundsätzlich  gut  und  hat  vorgeschlagen  eine  Absichts-‐Abstimmung  zu  machen  und  den  Antrag  
allgemeiner  zu  halten.  Man  soll  generell  darüber  abstimmen  ob  man  ein  TA-‐Award  einführen  will.  Wenn  
wir  diesen  Herbst  den  ersten  TA-‐Award  ausgeben  wollen,  dann  wäre  da  der  Support  auch  da.  Er  schien  
generell  happy  über  den  Vorschlag.  Da  wir  auch  Geld  beantragen  hat  er  auf  Anregung  von  Peter  
Seegäser  durchgegeben,  dass  das  ITET  eigentlich  wünscht,  dass  wir  das  Geld  bündeln  und  es  nicht  
immer  einzelne  Anträge  gibt.  Das  würde  unter  anderem  auch  die  Ausgaben  an  den  LIMES  und  den  
Eestec  betreffen.  Markus  hat  mal  erzählt,  dass  das  in  der  Vergangenheit  bereits  versucht  worden  ist  und  
das  es  nicht  gerade  gut  ging.  TK:  Hast  du  gesagt,  dass  sich  das  MAVT  komplett  selbst  finanziert?  Also  
wollen  die,  dass  der  AMIV  das  Geld  vergibt?  Weil  beim  MAVT  lost  der  AMIV  aber  die  Auszahlung  macht  
das  Departement.  PW:  Ich  denke  es  wäre  für  uns  einfacher  wenn  es  direkt  über  das  Departement  ging  
aber  das  sind  dann  Details  innerhalb  des  TA-‐Awards.  Mein  momentaner  Stand  ist,  dass  ich  mich  darauf  
einlasse,  wie  er  das  machen  möchte.  LK:  Wegen  der  Finanzierung  wäre  es  noch  gut  wenn  du  dich  noch  
mit  Victor  austauschen  würdest.  Aber  schön,  dass  das  mit  dem  TA-‐Award  an  Fahrt  gewinnt.  

     
HoPo  MAVT  
TK:  Um  an  Paul  anzuschliessen.  Es  kriegen  zwei  Assistenten  einen  TA-‐Award.  Das  wird  morgen  an  der  UK  
vorgestellt  und  soltle  auch  durchgehen.  Das  gibt  dann  auch  noch  einen  Post,  damit  es  an  Bekanntheit  
gewinnt.  Wir  haben  unsere  Noten  bekommen,  es  haben  lediglich  83  Prozent  bestandn,  so  wenige  wie  
noch  nie  allerdings  sind  es  auch  so  viele  Studenten  wie  noch  nie.  Was  schade  ist,  ist  das  recht  viele  erst  
jetzt  wiederholen  müssen,  da  muss  man  nochmal  schauen,  ob  das  so  ganz  Sinn  der  Sache  ist.  zudem  ist  
noch  eine  Anfrage  für  ein  Referenzschreiben  für  Lohmeier  eingegangen.  Falls  jemand  noch  Kommentare  
dazu  hat  kann  man    mir  das  durchgeben.  KE:  Gibt  es  eine  Frist  bis  wann  die  Noten  rausgegeben  werden?  
Weil  es  kam  schon  häufig  vor,  dass  ich  meine  Noten  erst  drei  Wochen  nach  Semesterbeginn  erhalten  habe  
und  das  wirkt  sich  nunmal  schon  auf  die  Fächerwahl  aus.  Kann  man  das  irgendwie  ändern?  TK:  Auf  welche  
Fächer  bezogen?  KE:  Zum  Beispiel  Wahlfächer.  MN:  Es  gibt  ETH-‐weit  eine  Frist,  es  hält  sich  aber  keiner  
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dran.  LK:  Vielleicht  kann  man  Beschwerden  dazu  sammeln.  Alle,  die  keine  Resultate  bekommen  haben  
sollen  eine  Mail  an  uns  schreiben.  PW:  Das  geht  mir  gleich  und  es  ist  sicher  ein  sinnvoller  Punkt  für  die  
UK.  LK:   Vielleicht   können  wir  das   ja  bei   der  nächsten  Prüffungssession   im  Blitz   erwähnen  oder   in  die  
Announce  reintun.  

  
Victor  ist  dem  Meeting  beigetreten     

  
Quästur    
VL:   Wir   hatten   Revision   am   Montag.   Es   war   alles   in   Ordnung   ausgenommen   von   ein   paar   kleinen  
Anpassungen.  Alle  Unterlagen  sind  bereits  auf  der  Cloud.  Danke,  dass  ihr  die  Änderungen  zum  Budget  
angenommen   habt,   sodass   wir   das   gemeinsam   stellen   können.   Wir   werden   abschliessen   mit   einem  
Gewinn  von  ungefähr  96000  Franken.  Michi  liebt  Vic  

  
ER  
CB:  Die  Jobbörse  läuft  erstaunlich  gut.  Vor  allem  Unternehmen,  die  nicht  direkt  mit  Maschinenbauern  zu  
tun  haben  z.B.  Migros  haben  eine  Ausschreibung  platziert.  LK:  Nochmal  grosses  Danke  an  Cirli  wegen  
AXPO,  die  das  Beachvolley-‐Ball  Turnier  sponsoreren.  Den  Vertrag  haben  wir  bereits  unterschrieben.  VL:  
Die  Rechnung  wird  erst   gestellt   sobald  es   sicher   ist.  CB:  Wir   können  bis   Ende  April   den  Vertrag  noch  
absagen  ohne  dass  etwas  passiert.  
  

Infra    
GL:  Wir  haben  das  Bierproblem  nur  halb  gelöst.  Die  Idee  wäre,  dass  wir  an  der  GV  Bier  ausgeben  
können,  vielleicht  können  wir  auch  zwei  Bier  pro  Person  ausgeben.  Ich  kümmere  mich  da  um  die  
Schlüsselgeschichte.  VL:  Das  Bier,  das  im  Automat  ist,  ist  alles  noch  Januar-‐Bier,  deswegen  könnte  es  
etwas  komisch  schmecken.  LK:  Genau,  der  Bierautomat  ist  angestellt  aber  der  Aufenthaltsraum  ist  
abgeschlossen  und  mit  der  Legi  bekommt  man  auch  kein  Bier  -‐  man  müsste  ihn  aufschrauben.  
  

Verschiedenes  
LK:  Gibt  es  etwas,  das  jemand  noch  loswerden  will?  (Ja,  ein  eingelaufener  Pullover  Grösse  XS  -‐  bei  Interesse  
beim  Info-‐Vorstand  melden  -‐  passt  gut  zu  schwarzen  Hosen)  MB:  Letzte  VS  in  alter  Besetzung?  Danke  an  
alle,  die  dabei  waren.  Ich  habe  viele  coole  Leute  kennen  gelernt.  Ich  hoffe  man  sieht  sich  bald  wieder  an  
der   ETH   und   alles   Gute   an   alle,   die   uns   verlassen.   LK:   Ich   hoffe   fest,   dass   unser   Antrag   zu   unserer  
Vorstandsreise  durchkommt.  Euch  allen  Danke  für  das  Semester  ich  fand  es  toll  euch  alle  kennenzulernen.  
Ich  hoffe  für  euch,  dass  es  für  euch  eine  Herz  gibt  und  ihr  könnt  alle  sehr  stolz  auf  euch  sein,  wir  haben  
das  gut  gemacht.  Geri  und  Irma  wünsche  ich  eine  schöne  AMIV-‐freie  Zeit  und  dass  ihr  das  Ganze  schön  
abschliessen   könnt.  VL:   Danke   dir   Lea!   Du   hast   uns  wirklich   gut   gemanaged.   LK:   Ich   kann   euch   nicht  
garantieren  wann  die  nächste  Sitzung  sein  wird,  das  wird  der  Markus  noch  sehen.  Macht  nochmal  Webung  
für  die  GV  bei  euren  Kollegen  und  habt  Spass!  

  
Geleistete  Zeichnungen  
Sponsoring-‐Volleyball-‐Turnier  AXPO  
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Lea  beendet  die  Sitzung    
  
Nächste  VS  wird  noch  beschlossen  
Ende  der  Sitzung:  19:03  


